

El Eco de Cartagena.

Año XXVI.

DIARIO DE LA NOCHE.

NUM. 7415

Precios de suscripción.

CARTAGENA.—Un mes, 2 pesetas; tres meses, 6 id.—PROVINCIAS, tres meses, 7.50 id.—EXTRANJERO, tres meses, 11.25 id.
La suscripción empezará a contarse desde 1.º y 16 de cada mes.
Corresponsal en París para anuncios y reclamos, Mr. A. Lorette, 51 bis rue Sain-Anne

Números sueltos 15 céntimos.
REDACCIÓN, MAYOR, 24.

JUEVES 29 DE JULIO 1886.

Condiciones.

El pago será siempre adelantado y en metálico ó letras de fácil cobro.—La Redacción no responde de los anuncios, ruidos y contumacias; conserva el derecho de no publicar lo que recibe, salvo el caso de obligación legal.—No se devuelven los originales.

Anuncios á precios convencionales.
ADMINISTRACIÓN, MAYOR, 24.

COMO PASA EL VERANO LEÓN XIII.

El Padre Santo tiene setenta años de edad. En Roma los calores del verano son extremados, y hay el antiguo costumbre de que durante la rigida estación las recepciones en el Vaticano se suspendan, á fin de evitar en tal edad y en tal tiempo á Su Santidad las fatigas del cansancio. No por eso León XIII se entrega al reposo ni su régimen de vida cambia el aspecto de su laboriosidad atareada.

El Papa se levanta invariablemente á las cinco de la mañana, y á las seis celebra el santo sacrificio de la misa en su capilla privada. A las siete toma un frugal desayuno, consistente en una jícara de chocolate y un par de huevos cocidos. Inmediatamente después comienzan las audiencias y el despacho con los altos dignatarios de la corte pontifical.

El Cardenal Jacobini es el primero que diariamente dá cuenta á S. S. de los negocios pendientes, principalmente relacionados con la política exterior de la Santa Sede. Durante esta audiencia se leen en extracto ó in extenso, segun lo requiere cada caso, las correspondencias de los Nuncios, las cartas de los Principes, las notas de los Embajadores y otros documentos generales. León XIII discute las respuestas que se han de dar ántes de decidir las.

Otros secretarios entran después y el Papa se complace en enterarse bien y con menudos detalles sobre el objeto de las innumerables cartas que le son dirigidas desde todas partes de la tierra por los fieles en general; informes y cartas de los misioneros, en que dan cuenta de sus misiones y empresas; mensajes de Obispos y fieles; envíos del óbolo de San Pedro con mociones y protestas de la más alta admiración y amor; súplicas de bendiciones é indulgencias, de consejos y aún de limosnas y subsidios. Algunos correspondientes llevan su celo hasta darles consejos tocante á la política que el Vaticano debe observar con relación á tal ó cual Estado.

Estas cartas vienen escritas en todas las lenguas que se hablan sobre el planeta, y van luego á enriquecer las colecciones polvorientas de los archivos vaticanos, donde se organizan para su conservación con esquisita escrupulosidad.

El mayor número de los despachos que cada día se dirigen á Su Santidad tienen por objeto impetrar su bendición *in articulo mortis*.

Como se ve, las horas de la mañana, desde las siete hasta la una, están completamente destinadas á las ocupaciones políticas que impone el

vasto Gobierno de la Iglesia universal.

A la una toma Su Santidad el segundo desayuno, casi tan frugal como el primero, y es seguida León XIII se retira á sus habitaciones privadas y se entrega al descanso durante las horas del calor. Cuando éste comienza á declinar, á las seis de la tarde, el Papa, seguido de un corto número de sus servidores más inmediatos, baja á los jardines del Vaticano, donde le esperan los guardias nobles y sus carruajes; da algun paseo poco extenso, y como le agrada sobre todo conversar con sus familiares, bajo el pequeño kiosko que ha hecho construir en uno de los más amenos parajes del jardín, hace servir allí café y refrescos, y sostiene la conversación, que ordinariamente gira sobre los artículos de los periódicos italianos y extranjeros concernientes á la política de la Santa Sede. En estas conversaciones familiares prueba la capacidad de los que le rodean para emplearlos después en el mejor servicio del gobierno de la Iglesia.

Con las primeras sombras de la noche la pacífica reunión se disuelve, y cuando el pálido rayo del sol poniente desaparece tras lejana colina de Monte Mario, Su Santidad abandona el jardín y regresa á palacio.

Después de una oración de media hora, que León XIII reza apoyado en un reclinatorio al pié de su lecho, invariablemente á las nueve se acuesta todas las noches. Los trabajos de gabinete y ciertos asuntos que gusta estudiar por si los reserva para las horas del descanso durante la tarde.

LA SECTA DE TOLOX.

Dentro de breves días ha de celebrarse en Málaga la vista de una causa verdaderamente curiosa, instruida contra *Micaela Mercan Vera*, *José Reina Vazquez*, *Miguel Soto Martín* [a] *Pilongo* é *Isabel Gallardo Pato* [a] *la Pata*, por los sucesos que tuvieron lugar en la villa de Tolox á 1.º del mes de Marzo último.

Estos individuos son los que quemaron sus ropas, muebles, aperos de labranza y hasta animales domésticos, entregándose á las prácticas supersticiosas y extravagantes de una nueva y estúpida secta.

Algo más ocurrió también, íntimamente relacionado con el Código, que ahora pondrá en claro el juicio oral.

NO HAY VIAJE AL POLO NORTE.

El viaje del coronel Gilder al Polo Norte, de que dimos cuenta días pa-

sados, se ha pospuesto indefinidamente por obra y gracia de una mujer, la señorita *Dolly Adams*, que días ántes de emprenderle le hizo prender bajo una acusación de estafa que en realidad, encubre el deseo de que el gallardo coronel no vaya á exponer su vida en los rigurosos climas polares. La señorita *Adams* fué en otro tiempo famosa por sus exhibiciones de natación.

El ballenero que iba á conducir al coronel hasta *Cumberland Inlet*, zarpó de *New London* sin el expedicionario.

TRASTORNOS SOCIALISTAS.

Dice un telegrama de *Amsterdam*, que en la noche del 27 se repitieron los desórdenes en esta ciudad.

Los socialistas levantaron barricadas, oponiendo en algunos puntos seria resistencia á las tropas.

Hasta ahora se tienen noticias de diez muertos y de numerosos heridos.

La fortuna fué que los revoltosos carecían de armas, pues de lo contrario hubieran puesto en grave aprieto á las tropas.

El orden material quedó anoche restablecido; pero es tan grande la sobreexcitación de los ánimos, que se teme que hoy ocurra un nuevo motin.

Otro despacho de igual fecha dice: Se tienen nuevos detalles sobre los gravísimos disturbios ocurridos anoche en esta ciudad.

A la una de la madrugada la policía y la tropa se habian hecho dueños de las calles y plazas ocupadas por los amotinados.

El combate fué reñidísimo. El pueblo disputó palmo á palmo el terreno, oponiendo feroz resistencia á la fuerza pública, y solo cedió por la falta de armas, pues eran muy pocas las que tenían los rebeldes.

A los hospitales han sido conducidos 14 muertos y 34 heridos del pueblo, y dos soldados y 40 agentes de policía heridos.

En las casas particulares han sido curados otros muchos heridos.

En este momento (once de la mañana) recorren las calles en actitud hostil numerosos grupos, temiéndose que esta tarde se reproduzcan las lamentables escenas de ayer.

El movimiento socialista toma en los Países Bajos proporciones verdaderamente alarmantes.

EL HAMBRE.

Los periódicos norte-americanos dan horriblos detalles sobre la miseria espantosa que reina en el Labrador y al Norte de Terranova.

Aseguran que más de 1.600 personas han muerto materialmente de hambre.

LA REUNIÓN

DE LOS CONSERVADORES INGLESES.

Telegrafian de *Londres* que se ha celebrado la anunciada reunión del partido conservador, que ha sido muy numerosa.

En ella ha reinado absoluta unanimidad.

El marqués de *Salisbury* expuso ánte la reunión que, contando con la aprobación previa de la reina, habia ofrecido el puesto de primer ministro al marqués de *Hartington*, pero que éste se habia excusado de admitir aquel puesto y ofrecido prestar al gobierno conservador su eficaz y decidido apoyo.

Ocupándose luego de la cuestión irlandesa, el marqués de *Salisbury* manifestó que el gobierno aplicaría á Irlanda las leyes ordinarias.

En caso necesario—añadió—el gobierno pedirá al Parlamento que le invista de poderes extraordinarios para afrontar la situación.

Las Cámaras se reunirán el 5 de Agosto.

Noticias Generales.

En los tribunales de *Berlin* se está tramitando una demanda muy curiosa. El caballero *H...* cedió su butaca para la primera representación de *«Loreley»* al Sr. R., mediante el precio corriente. Este escapó de la localidad, pero pronto se convenció de que no podía ver bien ni oír con comodidad la función, é consecuencia de lo cual, interpuso demanda contra el primero.

El tribunal inferior, practicadas las oportunas pruebas, ha fallado que el Sr. R. tenía razón, y ha condenado al Sr. H. á la devolución del precio de la butaca y pago de las costas. El último, si no logra que se case la sentencia, intenta repetir contra la empresa del teatro, que es la verdaderamente responsable.

Si ésta es condenada, se habrá sentado una jurisprudencia que obligará á las empresas teatrales á no abusar del público, expendiendo localidades, donde lejos de divertirse, se pasa la pena negra.

Está acordado el nombramiento de jefe de la comisión de marina en *Londres*, á favor del capitán de navio de primera clase D. *Evaristo Casarero*.

De un telegrama recibido de *Barcelona* por *«El Espectador»* copiamos las siguientes firmas:

«Ayer se han cerrado tres fábricas una en *St. Andrés*, otra en *St. Miquel* y otra en *Gracia»*.